

Dringlichkeitsantrag

Vom Gemeinderat Gottfried Pfeiffer (UBL)

gemäß § 46 Abs.3 NÖ Gemeindeordnung 1973

SACHVERHALT

In der konstituierenden Sitzung des Gemeinderates im April 2010 wurden die Gemeinderatsausschüsse mit ihren Mitgliedern gewählt. Obwohl die Frau Bürgermeister angekündigt hat, dass die Gemeindegarbeit in den Ausschüssen stattfinden soll, tagen einige Ausschüsse nicht regelmäßig und es findet keine konstruktive Zusammenarbeit zwischen den Fraktionen in den Ausschüssen statt. Wichtige Themen wie Energie oder Land- und Forstwirtschaft werden in den Ausschüssen nicht behandelt. Für eine erfolgreiche Bearbeitung wäre aber eine Zusammenarbeit aller Fraktionen hilfreich. Daher wird von UBL Fraktion folgender

Dringlichkeitsantrag

eingebraeht:

Die Gemeindevertretung wolle beschließen:

- I. Dass jeder Gemeinderatsausschuss mindestens 2 mal im Jahr tagen soll, und auch einmal jährlich den Gemeindegbürger/innen über die Arbeit in den Ausschüssen in der Gemeindezeitung berichtet wird.

Der Unterzeichnende beantragt gemäß § 46 Abs.3 NÖ Gemeindeordnung, der Behandlung dieses Antrages in der heutigen Sitzung zuzustimmen.

.....
Datum/Unterschrift